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前林区長会＃２ホームページ研究会議事録 
                       2025.3.14 星ヶ丘自治区区長 奥山 
                   議事録 2025.3.18 星ヶ丘自治区区長 奥山 
【主旨】 
 ２月度前林区長会において、ホームページ研究会の立ち上げを提案し、了承されたので、 
 ３月度前林区長会での＃２ホームページ研究会の議題を提案する。 
【議題】 
１. 司会進行、議事録作成は前月度提案通り、当面、奥山が担当します。 
ホームページ研究会は２月度を第１回とし、３月度の本日より以降を連番とします。 
【結果】了承 

２. 議題 
（１）豊田市298自治区の内、豊田市区長会のホームページに掲載されている全４１自治区の 

ホームページを閲覧調査した結果からわかること（添付別紙１参照） 
① ホームページ更新が定期的にできていない自治区が約半数（20/41自治区） 
② トップページの印象が薄い 
③ ほぼ全自治区がスマホ対応可（レスポンシブデザイン） 
④ お知らせ情報が見つけにくい（ホームページ内をかなり探す必要がある） 
⑤ 自治区からのお知らせは行事予定が大半、地域情報は地域のイベント結果が大半であり 
これから区民にして欲しいこと、これから区民が地域のイベントに参加したくなるよう 
な情報提供ではない 

⑥ 今月の予定が一覧でわかる情報がない（それぞれの情報を深掘りする必要がある） 
⑦ お問合せページがほとんどない（区民からの情報吸い上げができない） 
【議論】豊田市区長会のホームページからホームページを持っている全４１自治区の 

ホームページが閲覧できるので、皆さんも自分の目で確認してください。 
（２）以上からの対策案（星ヶ丘案：業者に折り込み要請中） 
① ページ更新簡単化→情報の新鮮化 
・掲載情報の厳選（「なんでもあります」からの脱却） 
・PDF資料を貼り付けすればOK化 

② トップページの工夫 
③ スマホ対応可（区民がスマホで閲覧できるように） 
④ お知らせ情報へのアクセス時間の短縮化 
⑤ 区民に伝えたい情報を自治区執行部としてしっかり考える 
⑥ 今月の予定一覧を作成し、掲載 
⑦ お問合せページ作成（プラグイン活用「Contact Form7」等） 
【議論】星ヶ丘自治区のホームページができたら、皆さんにもお見せしますので、全員で 
    議論したいと思います。 
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（３）ホームページ作成で重要なこと 
① 目的を考える 
・誰のためのホームページか 
・そのホームページで何をしたいのか 

② 目的を達成するためにホームページに何を織り込めばいいのか 
・ホームページの完成がゴールではない 
・ホームページを使って何をしたいのか 

    【議論】次回以降、全員で目的について議論しましょう。 
   （４）星ヶ丘自治区として、まずやりたいこと 
     ・自治区で仕事をしている役員の仕事のムダをなくしたい 

ムダのターゲット→紙回覧 

      （既にデジタルデータがあるはずなのに印刷し（紙やインクのムダ）、回覧している 
（区長が回覧物を引き取りに行き、事務所で仕分けし、組長が回覧版にはさみ各戸に届 
けている） 

    【解決に向けての考え方】 
     １ステップ：ホームページに回覧資料等の必要情報を掲載し、区民に「ホームページを 

閲覧すれば情報が得られる」という認識を持ってもらう 
     ２ステップ：従来の紙回覧は継続しながら、ホームページに情報を掲載し、ホームページ 

を閲覧すれば情報が得られる」というPRをする 
     ３ステップ：外部アプリ（デンタツくん、ラインアプリ）等の導入検討する 
     ３ステップ：区民に対して、「スマホによるホームページ閲覧講習会」を実施し、区民の 
           理解とスキルアップを図る 
    【議論】「あれもこれも」ではなく、目的を絞って、その目的に向かって作り込む方がわか 

り安くなると思います。 
   （５）皆さんのお考えはいかがですか？ 
   （６）現在までの進捗状況 

① 星ヶ丘でのホームページ作成は進行中 
②  外部団体での回覧資料のPDF化 
・豊田警察：すでに実施中（ありがとうございます） 
・前林交流館：実施化との返答受領済み 
・高岡公園体育館：了承との返答受領済み 
・サロンde六鹿：高岡支所から問い合わせ中 
② 必要情報の吟味も今後必要 

  
【次回の議題】 
  「ホームページを作る目的は何か」について議論しましょう。 
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   ・ホームページを作って何をしたいのか？ 
  ・そのためにはホームページに何を織り込むべきか？ 
  できるだけ具体的にイメージできるようにしたいと思います。皆さんも考えてみてください。 

 
 


